

Fecha: 18-01-2025 Medio: La Prensa de Curicó La Prensa de Curicó

Supl.: Noticia general

Título: Con alta participación y apoyo a la diversidad cultural se realizó jornada Museos de Verano

PROMOVIDA POR EL MINISTERIO DE LAS CULTURAS

Con alta participación y apoyo a la diversidad cultural se realizó jornada Museos de Verano

Pág.: 7 Cm2: 684,4

• En Talca, la mayoría de las actividades se concentraron en el Museo O'Higginiano y de Bellas Artes, hasta donde llegaron numerosas familias y turistas.

POR HÉCTOR ORELLANA ABACA FOTOS CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. Más de 200 museos y salas de exposiciones de todo el país abrieron sus puertas ayer gratuitamente y en horario extendido, para ofrecer al público una oportunidad única para descubrir v disfrutar la riqueza cultural de Chile.

La iniciativa forma parte de una nueva versión del programa Museos en Verano, que busca reconectar con nuestra identidad y raíces, a través de espacios que celebran la diversidad cultural y patrimonial de Chile.

Este año, además, con un significativo aumento en el presupuesto para museos y difusión patrimonial, se avanza en el fortalecimiento de iniciativas y en proyectos regionales, con el fin de democratizar el acceso al patrimonio y consolidar a los museos como protagonistas del verano.

Desde su inicio en 2020, Museos en Verano ha crecido como una de las



Numerosas familias llegaron ayer al Museo O'Higginiano y de Bellas Artes para participar de la atractiva jornada.

actividades culturales más esperadas. En 2024, reunió a 178 museos atrajo a más de 27.000 visitantes; en tanto que en esta versión superó los 40.000 asistentes, reforzando su impacto cultural y su contribución al desarrollo turístico v económico de las

comunidades anfitrio-

ACTIVIDADES

El Museo O'Higginiano y de Bellas Artes, en Talca, fue el sitio que concentró una serie de actividades de la celebración patrimonial, donde público de todas las edades v gustos pudieron sumergirse en una cartelera dedicada al arte, la música y la cultu-

La jornada se inició con Talleres de Fotografía, a cargo del destacado fotógrafo Franco Castellani; una muestra del oficio Heladero de Nieve, consistente en una demostración de este arte culinario que es tradicional en el mundo rural; para finalizar con una Noche de Jazz, con talentosos músicos que crearon una experiencia inolvidable y una refrescante experiencia cultural.

Su programación fue posible gracias al apoyo público y privado, que hacen de esta iniciativa un panorama imperdible para quienes buscan alternativas distintas de entretención durante las

VALORACIÓN

El director del Museo O'Higginiano y de Bellas Artes. Alejandro Morales Yamal, valoró el hecho que esta actividad permita recordar una tradición que se ha prolongado por más de 150 años.

"Estamos rescatando este oficio ancestral del heladero de nieve, que es una práctica que se viene desarrollando hace más de cuatro generaciones. El señor Vicente López, que nos acompaña hoy, es el portador de esta manifestación que viene ocurriendo hace más de 150 años en el sector de Vilches, en la precordillera de la región v que debería reconocerse como tesoro humano vivo ante la Unesco, para que pueda mantenerse y compartirse a las nuevas generaciones esta práctica que nos hace que disfrutemos de este helado de nieve que logran almacenar de una manera muy artesanal bajo tierra v que ellos reviven en la época de verano como ocurre hoy", manifestó Morales.



4.200

12.600

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

La delicada producción y conservación elaborada con



Los numerosos asistentes disfrutando de los helados de nieve.



Una tradición nacida en Vilches, y que se ha extendido por más



Vicente López entregando los helados de invierno a los asis

